



Faculté des sciences de l'agriculture et de l'environnement

**AFFICHAGE DE COURS, CHARGÉ DE COURS/INSTRUCTEUR(TRICE)**

**Période d'affichage et de candidature : 1-15 juin 2024**

*Cette offre d'emploi expirera le 15 juin à minuit*

**Unité d'embauche :** Département des sciences alimentaires et de la chimie agricole

**Titre de cours et sigle :** FDSC 540 Évaluation sensorielle des aliments (CRN 480) 3 crédits

**Session :** L'automne 2024 : 28 août à 4 décembre 2024 (noter la période d'examen du 6 au 20 décembre 2024)

**Endroit et location :** Lecture - Centre Centennial CCT-103 lundi 12h35 à 14h25 et Lab – Centre Centennial CC-215 vendredi 14h35 à 18h25

**Exigences de qualifications pour l'enseignement**

**Éducation :** Doctorat en sciences alimentaires et en chimie agricole.

**Expérience:** Deux ans d'expérience au minimum.

**Expérience démontrée / connaissance approfondie du contenu du cours :** Doit avoir déjà enseigné le cours.

**Autre(s) exigence(s) de qualifications :** Plateformes d'apprentissage virtuel (par exemple, Zoom, WebEx) et le système de gestion de l'apprentissage McGill MyCourses. Une formation et une assistance sur l'enseignement à distance sont disponibles auprès des services d'enseignement et d'apprentissage (TLS).

Note : Les sessions d'examens de McGill ont lieu deux semaines après la fin des cours, et les chargés de cours doivent être disponibles le jour de l'examen final prévu et sont tenus de corriger les examens finaux dans le cadre de leur contrat.

L'Université McGill est une université de langue anglaise où la plupart des activités d'enseignement et de recherche se déroulent en anglais, ce qui nécessite une communication en anglais, tant à l'oral qu'à l'écrit.



Faculty of Agricultural and Environmental Sciences

**COURSE POSTING, COURSE LECTURER/INSTRUCTOR**

**Posting and application period: June 1-15, 2024**

*This job posting will expire at midnight on June 15*

**Hiring unit:** Department of Food Science and Agricultural Chemistry

**Course subject code and title:** FDSC 540 Sensory Evaluation of Foods (CRN 480) 3 credits

**Session:** Fall 2024: August 28, 2024 to December 4, 2024 (note exam period December 6-20, 2024)

**Location and schedule:** Lecture – Centennial Centre CCT-103 Monday 12:35 a.m.-2:25 p.m. and Lab – Centennial Centre CC-215 Friday 2:35-6:25 p.m.

**Education:** Ph.D. degree in Food Science and Agricultural Chemistry.

**Experience:** At least two years of experience.

**Demonstrated experience / in-depth knowledge of course content:** Must have taught the course before.

**Other qualification requirement(s) :** Virtual learning platforms (e.g., Zoom, WebEx) and the McGill MyCourses learning management system. Training and assistance on remote teaching is available through Teaching and Learning Services (TLS).

Note: The McGill exam sessions take place over two weeks after the end of classes, and Course Lecturers are expected to be available on the day of a scheduled final exam and are required to grade final exams as part of their contract.

McGill University is an English-language university where most teaching and research activities are conducted in the English language, thereby requiring English communication both verbally and in writing.